

Grossoeuvre, le 24 septembre 2020



DÉPARTEMENT DE L'EURE
CANTON DE SAINT-ANDRÉ DE L'EURE
MAIRIE DE GROSSOEUVRE
36 rue Saint Pierre
27220 GROSSOEUVRE
N° Siret : 212703011000016
☎ : 02.32.37.95.54
✉ : mairie@mairie-grossoeuvre.fr
🌐 : <https://www.mairie-grossoeuvre.fr>

Lettre aux Grandisylvaines et Grandisylvains

Objet : situation sanitaire au 24/09/2020 à midi.

Chers administrés,

Monsieur Le Préfet de l'Eure nous faisait déjà part, en début de mois de septembre, de l'état d'une tendance de détérioration marquée pour notre département.

Le passage de notre département en zone rouge trouve son origine dans la confirmation de cette tendance de dégradation continue de la situation sanitaire.

Désormais, le taux d'incident (*nombre de personnes détectées positives rapporté à un volume de 100 000 personnes*) est très légèrement inférieur à 50 mais atteint déjà 110 à EVREUX. Le taux de positivité est désormais de 5%.

Monsieur le Préfet de l'Eure confirme que les rassemblements dans la sphère privée (*fêtes étudiantes, fêtes familiales et amicales, fêtes des voisins, repas des anciens*) sont devenus les premiers cadres de propagation de l'épidémie et qu'il est vivement conseillé de limiter drastiquement le nombre des personnes rassemblées et de veiller à la stricte application des règles de distanciation, de port du masque et de respect des gestes barrière.

Le classement en zone rouge permet à Monsieur Le Préfet de l'Eure, en concertation avec le Directeur général de l'ARS (*Agence régionale de Santé*), de prendre des mesures supplémentaires de restriction de la circulation des personnes afin de freiner la propagation du virus. Il peut également réglementer ou fermer provisoirement des établissements recevant du public ou des lieux de réunions et de rassemblement.

Pour sortir de l'impasse du re-confinement, le gouvernement a décidé de mettre en place des zones rouges d'alerte, rouge alerte renforcée et rouge alerte maximale. En France mercredi 23 septembre. ROUEN et PARIS ont été placées en zone d'alerte renforcée.

J'appelle tous les GRANDISYLVAINS à adopter un comportement responsable et civique.

.../...

Chacun de nous est responsable et peut à son niveau, éviter que des mesures plus restrictives soient prises si la situation venait à s'aggraver encore. Faisons-en sorte que notre vie sociale ne soit pas de nouveau restreinte et que nous ne soyons pas victimes des décisions politiques.

Prenons soin de nous et de tous ceux qui nous entourent.

Le Maire
Gabrielle BROCHAND DULAC

